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千葉県まちづくり実行委員会 活動報告 

    ０７年１月１７日（火）                          東武百貨店労組船橋支部事務所       

            実行委員長 柴田理朗（伊勢丹） 実行委員 大野直通（東武）                                                                                   
           実行委員 金子政司（ランドローム）※当日は北島委員長代理で出席                                                                              
                                                                                                                

       千葉県まちづくり実行委員会では、千葉県自体が広域にわたることから、対象範
囲の絞込みのため、県内における行政の取り組みについて勉強会（県史、環境面（ゴミ処理）、

街の住みやすさランキングにおける千葉県の位置）を定例で開催してきました。今後は、活動の

視野拡大と関係者とのネットワーク作りを目的に地方連合主催のシンポジウム等への参画を予

定しています。前期、地元ＮＰＯオフィス訪問などの活動から比較するとやや後退気味の感もあ

りますが、実行委員会自体は継続して実施をしています。                                                           
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《コメント》 
 東武百貨店労組船橋支部労組の 
事務所で原則2ヶ月に1回開催される 
実行委員会。 

『まちづくりフォトアルバム』 

                       千葉県まちづくり実行委員会では、前半年度の中で船橋市の自然環境 
問題について、地元ＮＰＯ法人とコミュニケーションを図りながら                                                                        

 行政への提言を行う予定でしたが、取り組みを開始する前に県が環境保護を決定したため、                                                                          
 活動自体がＮＰＯオフィスの訪問にとどまってしまいました。現在新たな方向性を検討する中
で研究会を重ねています。                                                                                     
                                                                                        

まとめ・感想 


